

あけましておめでとうござります

今年もよろしくお願いします。家族の近況、抱負をレポートします。



体型はメタボなのですが、人間ドックでメタボではないと診断されました。周りの人からブーイングが上がりましたが、医学的見解なので仕方ありません。(^_^;) でも、コレステロールを下げる薬を飲み始めました。



学校補助職員をリストラされ、JFAアカデミー福島の事務補助をしています。収入は減りましたが、ストレスも減りました。顔見知りの子が、いつかJAPANのユニフォームを着るか少しれないと思うと、ワクワクします。



会社に迫られて、英語の勉強を始めましたが、なかなかはかどりません。スピードラーニングって本当に効果があるんでしょうか？ 誰か、使った方います？



鍼・灸の実習が始まります。我が家には、人体実験？に協力してくれる家族がいるので助かります。多少の失敗は大目に見てください。失敗なくして成長はありません。



秋の新人戦でラッキーなヒットを打つことが出来ました。運だけで打てたような気がしますが、運も実力のうちということです。実力は運だけかもしれません、運を味方に、春のリーグ戦のベンチ入りを目指して頑張ります。



満80歳を超えました。周りの人は「元気だねえ」なんて言うけど、畠仕事も大変になりました。休み休みでしか出来ません。早慶戦は、春秋と神宮球場に見に行きました。



朝、かなちゃんを駅まで送っていくお母さんを、石の上で待っています。「崖の上のポニョ」ならぬ「石の上のシロ」です。

2013年 元旦

